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École du Sacré-Cœur – Centre de service scolaire au Cœur des Vallées 
 
À la séance du Conseil d’établissement de la susdite-école tenue le mercredi 15 juin 
2022 à 18 h 30. 
   
Parents présents : 
 
Sont présentes :  
Anouk Lalonde 
Roxanne Charron-Faubert 
Josiane Lapointe 
Annie Scantland 
Karine Lanthier 
Nathalie Beaudoin 
  
Membres de l’école: 
 
Sont présents :  
Marie-Michelle Bédard Tremblay, directrice 
Karine Séguin, orthopédagogue 
Stéphanie L’Heureux, enseignante 
Frédéric Pépin Toulouse, enseignant 
Josée Laviolette, Responsable du service de garde  
 
 
Sont absents :  
Alexandra Dault 
Marilaine Judge, enseignante 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée, présences et quorum 

 
Madame Roxanne Charron-Faubert, présidente, ouvre la rencontre à 18h40. Elle 
procède à la vérification des présences et confirme qu’il y a quorum. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour :    
  
Il est proposé par Madame Nathalie Beaudoin et appuyé par Madame Karine 
Lanthier que l’ordre du jour soit adopté. 

 
ADOPTÉ à l’unanimité 
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3. Adoption du procès-verbal du CÉ régulier du 18 mai 2022 
 
Adoption du procès-verbal du 18 mai 2022. 
 
ADOPTÉ à l’unanimité 
 
Proposé par : Stéphanie L’Heureux 
Secondé par : Josiane Lapointe 

 
4. Parole au public 
 
Aucun public 
 
5. Points de décision 
 
5.1. Règles de conduite et de fonctionnement 
Madame Marie-Michelle Bédard Tremblay explique qu’il n’y a aucun changement. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
5.2. Budget initial 
Marie-Michelle présente le budget détaillé pour l’année scolaire 2022-2023. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
5.3 Régie interne SDG 
Madame Josée Laviolette explique qu’il n’y a pas beaucoup de changement aux règles 
pour l’année prochaine.  
           Changements : 

- Le tarif qui était au montant de 8,50$ et changera à 8,95$ 
- La nouvelle politique des non-payeurs qui ne seront plus admissibles aux 

inscriptions des journées pédagogiques  
- La politique des départs. 

 
Adopté à l’unanimité 
 
5.4 Liste d’effets scolaire 
Les membres consultent les listes d’effets scolaires. Madame Stéphanie L’heureux 
propose de mettre des couleurs pour les duo-tangs, après discussion les membres sont 
tous en accord avec cette proposition. Le conseil adopte à l’unanimité le changement, 
Marie-Michelle discutera avec les membres du personnel pour leur donner le choix. 
 
Adopté à l’unanimité 
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5.5 Listes d’achats obligatoires 
Marie-Michelle mentionne qu’il n’y aura pas d’agenda pour les maternelles 4 ans. Pour 
ce qui est des autres niveaux, il y a aura une légère augmentation du prix de l’agenda 
ainsi que le papier (copies) 
 
Adopté à l’unanimité 
 
6. Points d’informations : 
 
6.1 Bilan Du Sacré-Cœur 21-22 
 
Marie-Michelle présente le rapport et explique aux membres les éléments marquants 
qui ont eu lieu au cours de l’année 2021-2022.  
 
6.2 AGA  
 
L’AGA aura lieu le 8 septembre prochain en même temps que les rencontres des 
parents avec enseignants. 
 
6.3 Suivi campagne de financement 
 
Marie-Michelle revient sur son suivi concernant les soumissions pour le deuxième 
étage. Elle doit communiquer avec les biens matériels de la commission scolaire, 
elle aura plus de détails en septembre prochain. 
 
7. Communication:  
 
7.1 Parole au délégué du comité de parents 
Josiane Lapointe mentionne qu’il n’y a rien de nouveau.   
 
7.2 Parole représentant des parents bénévoles (OPP) 
Josiane Lapointe explique le déroulement de la journée d’activité qui aura lieu le 16 
juin. 
 
7.2 Parole au personnel de soutien/service de garde 
Aucun 
 
7.4 Mot du personnel enseignant 
Stéphanie L’Heureux mentionne que le spectacle de fin d’année s’est très bien 
déroulé. 
 
7.5 Mot de la direction 
Marie-Michelle mentionne que ce fût une très belle année scolaire et remercie la 
présidente Roxanne Charron-Faubert pour son excellent travail. Elle remercie 
également tous les membres du conseil. 
 
7.6  Mot de la présidence 
Roxanne remercie les membres ainsi que le personnel pour son dernier conseil 
d’établissement. 
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9. Varia   
 

Aucun 
 
10. PROCHAINE RENCONTRE 
 
La prochaine rencontre sera l’AGA qui se tiendra le 8 septembre 2022 en 
présentiel. 
 
11. Levée de la séance 
 
Levée de l’assemblé à 19h56. 
 
Proposé par : Karine Lanthier 
Secondé par : Josiane Lapointe 
  

 


